



**11月30日(日) Smile Sports Park(前川運動公園)  
ハナモモ育樹活動**

ハナモモオーナーである、各種団体の皆様、潮来市議会の皆さま、学校関係者など多くの方に参加いただき、専門家によるハナモモの剪定の実演後、ハナモモ剪定作業を行いました。参加者からは個別での剪定作業に大変参考になつたとの声をいただきました。毎年春には美しい花々がスマイルスポーツパークを彩ります。



**11月29日(土) 潮来公民館  
第24回 潮来市社会福祉大会**

長年にわたる福祉活動の功績を称えるとともに、福祉を再認識する場として、潮来市社会福祉大会が開催されました。民生委員・児童委員、社会福祉団体関係者等、市内の14名がその功績を認められ表彰されました。小国士朗さんによる講演や福祉施設や潮来高校生による展示即売会等も開催されました。



**11月28日(金) 市長室  
旭日双光章 笠間 丈夫さん**

内閣府より令和7年秋の叙勲が発表され、笠間 丈夫さんが旭日双光章を受賞されました。永きにわたり、潮来市議会議員として在職し、市政の融和と対話並びに協調を進め魅力ある市政実現に努力されたその功績が認められました。誠におめでとうございます。



**12月3日(水) 市長室**

**地域おこし協力隊 福島 康彰さん着任**

12月1日付で、地域おこし協力隊に東京都出身の福島 康彰さんが着任しました。福島さんは、海外でのカヤックのツアーガイドの経験等を活かし、水辺のアクティビティに係る地域活動を行っていく予定です。委嘱状を受け取った福島さんは、「海外での活動やツアーガイドの経験を活かして潮来の活性化に貢献したい」と話しました。



**12月3日(水) 津知小学校  
手紙の書き方体験出前授業**

「楽しい年賀状を作ろう」をテーマに、牛堀郵便局の大久保 真由美さんが、津知小学校の4年生に向けて出前授業を行いました。児童の皆さんにはポストの秘密や歴史を学び、実際に年賀状を書く等とても熱心に授業に取り組んでいました。



**11月30日(日) 東京都豊島区  
区長会視察研修を実施**

地域の防災力強化を目的として、潮来市区長会の皆さん方が、東京都豊島区にある池袋防災館を訪れ、視察研修を行いました。防災館では地震や火災など災害発生時を想定した各種体験プログラムを通じて、実践的な防災知識や初動対応の重要性について学ばされました。



**12月15日(月) 教育長室  
中学校一校化検討委員会による要望書提出**

令和11年4月の中学校一校化の校地について検討を進めてきた中学校一校化検討委員会の草野委員長、飯塚副委員長は12月15日、統合中学校の立地場所を潮来第二中学校とする要望書を教育長に提出しました。これを受けて、今後市は方針を決定し、議会や市民の皆さんに説明してまいります。



**12月15日(月) ショッピングプラザ ラ・ラ・ルー  
年末の交通事故防止県民運動  
潮来市街頭キャンペーン**

潮来市交通対策協議会主催の「年末の交通事故防止県民運動潮来市街頭キャンペーン」が実施されました。年末年始は事故が増える傾向にあるため、交通事故防止のチラシや啓発グッズを配布し、交通安全を呼びかけました。



**12月12日(金) 潮来工業団地  
潮来工業団地見学会**

潮来工業団地連絡協議会・潮来高校・潮来市の取り組みとして、潮来工業団地見学会が開催され、同団地に立地する全7社の協力のもと、潮来高校の1年生約150名が参加しました。生徒たちは、企業の方からの説明に熱心に耳を傾けていました。



## 思いやりを育む「人権の花運動」

「人権の花運動」は、子どもたちが花を育てる活動を通して命の大切さや思いやりの心、人権を尊重する心を育む取り組みです。法務省・人権擁護委員協議会が中心となり全国の小学校で長年続けられています。

今年度は津知小学校、延方小学校、日の出小学校の3校で実施されました。

児童たちは協力しながら世話を続け、校内には鮮やかな花々が咲き誇りました。

育てた花の一部を公共施設へ寄贈したり、挿し木で増やした苗を全学年の教室に配布する等、各小学校がそれぞれ工夫を凝らして「人権の花」が有効に活用されました。



**12月23日(火) 市長室  
明治安田生命保険相互会社より寄附**

明治安田生命保険相互会社（水戸支社長：中平泰弘さん）により、地域住民の健康づくりや暮らしの充実に向けた取り組みとして実施された「私の地元応援募金」によるご寄附をいただきました。中平さんは「地域の皆さまのために役立ててほしい」と話されました。誠にありがとうございました。



**12月19日(金) 市長室  
鹿行歌謡愛好会より寄附**

鹿行歌謡愛好会の皆さまより「チャリティー年忘れ歌謡祭」の際に集まった募金をご寄附いただきました。会長の堀越 健一さんは「社会福祉に役立てていただけたら幸いです」と話されていました。いただいたご寄附は潮来市社会福祉協議会にて、有効に活用させていただきます。誠にありがとうございました。



**12月18日(木) 牛堀中学校  
牛堀中PTA主催 イルミネーション**

5回目を迎えるイルミネーションライブは、コロナ禍で学校行事等が中止となった生徒を元気づけるため、PTA本部役員が中心となりはじめました。牛堀中学校の閉校に伴い今年で最後の実施となりました。OBや吹奏楽部、有志によるライブも行われイベントは大いに盛り上がりいました。



**1月10日(土) 潮来ホテル  
新春賀詞交歓会**

潮来市商工会主催の新春賀詞交歓会が開催され、約280人が出席しました。主催者を代表し、潮来市商工会の岩本会長は、「皆さんにとって良き年となりますように」とあいさつされました。式典では、令和7年に表彰を受けた功労者や企業・団体の皆さんのが紹介されたほか、本年の幸多き一年を願い、鏡開きが行われました。



**1月8日(木) あやめこども園  
初釜(はつがま)体験**

あやめこども園で初釜体験が行われ、講師の石津先生指導のもと、園児たちは抹茶をたてる体験をしました。お饅頭とともにお茶を味わいながら、礼儀や作法に触れ、日本文化の楽しさを学ぶ貴重な機会となりました。



**1月6日(火) 前川沿い、稻井川沿い  
ナガエツルノゲイトウ駆除**

霞ヶ浦河川事務所、県環境政策課、潮来土木事務所、株いたこ、潮来市は、専門家の指導のもと、特定外来生物「ナガエツルノゲイトウ」の駆除作業を実施しました。ナガエツルノゲイトウは、茎のわざかな断片からも増殖する非常に繁殖力の植物です。発見した場合は、市環境課または河川管理者までご連絡ください。